
令和４年度 第１５回青森市子ども会議 

 

１ 日  時  令和４年１１月１２日（土） ９時３０分～１２時３０分 

２ 場  所  青森市総合福祉センター２階 大集会室 

３ 出 席 者  会場参加：子ども会議委員１１名、事務局３名 

        オンライン参加：子ども会議委員２名 

４ 活動内容  （１）スポーツイベントの振り返り 

（２）子ども会議フォーラム 2022に向けて 

 

５ 開催概要 

スポーツイベントの振り返り 

   はじめに、１０月２３日(日)に開催した秋のスポーツイベントの振り返りを行いました。 

まず事務局から、参加者に回答してもらったアンケートの集計結果について、予定していた定員を

超える多くの申込があり参加できない人が出たこと、参加者のほとんどが楽しんでくれたこと、バス

ケットボールやドッジボールといった団体競技が人気だったこと、子ども会議委員が主催するイベ

ントにまた参加したいと思ってくれたことなど、今回のイベントが好評だったとの報告がありまし

た。 

   次に、それを踏まえて、運営・企画側として、良かった点や反省点などについて振り返りました。 

 

〇良かった点 

・けんりはかせをゲームに活用したことで、た

くさんの人に知ってもらえた。 

・みんなが楽しめていた。 

・参加者がとても多かった。 

・小学生から高校生まで、異なる年齢同士の交

流ができた。 

〇反省点や改善する点 

・参加者の名前がわからなく、どう呼んでいい

かわからなかった。 

・ルールを明確に説明できるようにしておく。 

・ルールが伝わっていなかったため、理解でき

ているか確認する必要がある。 

・あらかじめ希望種目を調査して、グループ分

けをスムーズにしたほうがよい。 

 

 今後に向けた意見では、スポーツイベントをもっと高頻度で開催したい、外で開催したい、定期開

催にして他の競技も行いたいなど、イベントの開催に前向きな委員が多いことがわかりました。 

今年度は、子どもの権利をテーマにトークイベントも開催する予定です。今回の反省点を、トーク

イベントの企画・運営に活かしていきたいと思います。 



 



  子ども会議フォーラム 2022に向けて 

   はじめに、当日の役割分担をしました。司会は、昨年に引き続き高校生委員が行います。感想発表

者は当日決めることにしました。 

役割を決めた後は、それぞれのグループに分かれ、原稿とスライド作成の続きを行いました。原稿

を実際に声に出して読み、みんなで確認しながら原稿とスライドの修正をしました。 

 

    

 

   来週はいよいよ子ども会議フォーラム本番です。リハーサルは当日に行います。ほぼぶっつけ本

番ですが、緊張せずにがんばりたいと思います。 


